

令和4年11月11日

futbol y vida

Poco a poco ...
Poco a poco ...

49期生高校サッカー公式戦全日程終了!!
11月13日は駒沢補Gで思う存分プレーしろ!!

2022 七地区ユースリーグ 最終順位は“三位”で全日程終了!!

地区トップリーグ昇格は50期生に託し、節目のゲームに臨む!! 11月13日

選手権大会東京都予選二次トーナメント終了後、49期生は地区トップリーグ昇格を懸けた残りのリーグ戦を闘うためトレーニングを継続してきました。「10月末日までにユースリーグ全日程を終わらせる」というレギュレーションの変更願いは残念ながら通らずに、二週間で五試合という過密スケジュールを強行し、中でもユースリーグのダブルヘッダーは初めての経験でした。

大成高校と優勝=地区トップリーグ昇格戦に挑む!!

特に、10月29日(土)に駒沢補助グラウンドで行われた大成高校Bチームとの優勝=昇格を懸けた熱い闘いは、今年度のベストゲームとなりました。ここまで8戦全勝で無失点の大成は今年こそは地区トップリーグ昇格が絶対条件(もっと早く上がるチャンスは今までたくさんあったのに…)であり、勝利への並みならぬ意気込みを感じました。もちろん選手以上にスタッフからもこのゲームに対する熱い気持ちがヒシヒシと伝わってきます。

ゲームは大成の選手のポテンシャルの高さが随所に見られましたが、球際の攻防やハードワークなどは十分に対抗できました。前半7分にビルドアップのミスを突かれ先制されましたが、こちらもセットプレーから直ぐに追いつき振り出しに戻しますが、それも束の間大成高校の方が一枚上手でした。CKの折り返しからヘディングで再リードされると、前半終了間際にはGKの位置をよく見て技ありのループシュートは見事でした。

後半早々にもCKを直接決められるなど個々のポテンシャルの違いを見せつけられました。これが大成高校のセカンドチームかと思うとトップチームのレベルは計り知れません。しかし、片倉高校も負けじと何度もチャンスを作り出し、片倉(3年)のポストプレーから交代出場した小宮山(3年)がワンツーで抜け出し片倉らしい形からゴールを奪いました。その後、失点するものの最後は片倉のストロングポイントである右サイド亀井と大村(3年)のコンビネーションから縦を突破し、そこからゴール前で三本のパスを繋ぎゴールを奪います。結局、優勝昇格決定戦は3-6で敗れ、残念ながら力及ばず二年連続でのリーグ昇格は無くなりました。大成高校選手及びスタッフのみなさんリーグ戦優勝&地区トップリーグ昇格おめでとうございます!!

大成高校戦は敗れましたが、今年度のゲームの中でも指折りの“K's football style”の出せたナイスゲームだったと思います。49期生の高校サッカーの公式戦はこれですべて終了しました。11月13日、高校サッカー節目のゲームで積み上げてきたことを披露して欲しいと思います。



<49期生 完全燃焼ダ!!>

國學院久我山高校が優勝候補帝京高校に勝利し決勝へ進出!!

11月5日(土)、西が丘サッカー場で選手権準決勝が行われ、三回戦で対戦した國學院久我山高校が、インターハイ準優勝校で今大会優勝最有力候補であった帝京高校に見事な逆転勝ちで、三年ぶりの全国大会まであとひとつなり、全国行きの切符を懸けて12日(土)駒沢公園陸上競技場で実践学園と闘います。



<対戦相手の國學院久我山高校が決勝へ!!>

片倉高校は、今大会で久我山高校と対戦し大敗を喫しましたが、同じピッチに立ち最も注目される選手権という公式戦の場で真剣勝負ができ、彼らのプレーを直に肌で感じる事ができました。この貴重な体験はお金では買えない貴重なものです。その対戦相手が決勝戦に勝ち上がり、全国大会を目指して闘うのですから、三年生にとってはいい思い出となり、一、二年生にとっては、高校サッカーのトップレベルの基準(本物)を感じそして知ることができたことは、個人においても新チームに向けてもいい経験になることと思います。

決勝戦当日は、國學院久我山高校の闘いを駒沢競技場で観戦し、**“New K's football style”**に繋がるヒントをたくさん吸収したいと思います。目の前の決勝戦という大舞台のピッチに、闘った相手が立っているのですから、子どもたちがここまで培ってきた**“サッカー魂”**が揺さぶられること間違いなし。明日の決勝戦が楽しみです。

<After the Game>

いよいよ、**49期生**にとって片倉高校サッカー部で主役を張ってプレーできるラストゲームの日が迫ってきました。高校三年間、片倉グラウンドで積み上げてきた**“K's football style”**の全てを駒沢補助グラウンドという素晴らしいグラウンドで思う存分披露して欲しいと思っています。最後までやり遂げた**8人**が公式戦のユニフォームを着て揃ってピッチに立ちプレーするのはこれが最後かもしれません。どんなプレーを見せてくれるのか、スタッフ一同楽しみにしています。



49期生 ラストマッチ VS大成 at 駒沢補助G 2022/11/13 14:30 K.O

